
身体介護中心型 通常規模
これまで これまで
20分未満 165単位 7時間以上9時間未満 656単位
20分以上30分未満 245単位
30分以上1時間未満 388単位 これから
これから 7時間以上8時間未満 645単位 ↓
20分未満 165単位 →
20分以上30分未満 248単位 ↑
30分以上1時間未満 394単位 ↑

これまで これから
20分未満 310単位/回 311単位/回↑
30分未満 463単位/回 467単位/回↑
30分以上 814単位/回 816単位/回↑

理学療法士、作業療法士又は言語聴覚士の場合
これまで これから

1回につき 302単位 ２９６単位 ↓

寿司パーティー！！さくら荘からも参加してきました！！

川野　裕子

４　平成30年3月１日 住宅型有料老人ホーム　ケアホームさくら荘 有限会社聖　広報誌

（通所介護）
（訪問看護）
（居宅介護）
（訪問介護）
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社長による職員紹介
 今回は訪問看護ステーション翔の看護師、川野裕子さんのご紹介です。中学生のころ、お父様が
入院し、お見舞いに行った時に看護婦さんのやさしさに触れ看護師を目指した。資格取得後は病
院、訪問看護の経験を積み平成２５年に当社に入社された。訪問看護師としての現場は「もっとこう
したい・・」「してやりたい・・」という理想はあるが現実的には限界があり、理想と現実のギャップに毎
回苦しんでいるという。それでも看取りのケアを行うときにその方の人生の最後に立ち会え、ご家族
と少しでも同じ気持ちを共有させていただくことで人間的に成長できたし、今も看護師として働いて
いる証だと語る。プライベートでは３歳になる娘さんが最近上手にお話ができるようになり、会話がで
きることでより一層楽しみが増えたという。休日は旦那さんと娘さんの３人で公園に出かけるのが定
番のようだ。今の職場は本当にスタッフに恵まれ気持ちよく仕事ができている。今後も自分が健康で
家族に対しても、利用者様に対しても常にベストなケアを目指したいと語る。感情移入しすぎるくら
い利用者様の立場に立ち、正面から向き合う姿はいつも本当に感銘を受ける。そんな強い思いで
利用者様のために活躍していただきたい。

有限会社　聖

ケアホームさくら荘に可愛い雛飾りがやってきました。この雛飾りはスタッフの自宅
に眠っていたもので、娘さんの初節句のときに購入し、約３０年程経っている。大事に
保存されていたため、綺麗な状態だがたくさんの思い出詰まっているのだろうと感じ
ながら飾りつけを行った。
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訪問介護

ケアセンターさくら便り
　４月からの改正に伴い、重要事項説明書の内容が変更に
なります。そのため再度、ご家族様の署名、捺印が必要とな
ります。国からの正式な単位数の発表が３月上旬頃になる予
定なので、それ以降にお願いすることになります。お忙しい
中大変とは存じますが、よろしくお願いいたします。

　本年度の介護職員研修計画を作成しました。それぞ
れがスキルアップでき職場で活かせるよう頑張っていき
ます！！

有限会社　聖

訪問看護

通所介護

ホームページを新しく作成したのと同時にFacebookも始めました。よろしくお願いいたします。

住宅型有料老人ホーム　ケアタウン飛鳥
住宅型有料老人ホーム　ケアホームさくら荘
デイサービス陽だまり
訪問看護ステーション翔
ケアサポートセンターひじり
ケアセンターさくら

社是

「利他の心」

平成30年4月より介護保険制度が変ります。

　新聞やニュース等で、ご存知と思いますが平成３０年度の報酬改定は、介護報酬のほ
か診療報酬、障害福祉サービス報酬改定と６年に１度の「トリプル改定」となっています。
ケアタウン飛鳥やケアホームさくら荘に暮らしている方に関係があるのが介護報酬の改
定だと思います。
　今回は、介護報酬全体の改定率はプラス０．５４％となり、訪問介護・訪問看護に関し
ては基本単価が若干上がります。ただ、訪問看護からのリハビリは単価が下がります。
また、通所介護に関しても、若干下がることになると思います。
　また、平成30年8月～3割負担の導入があります。一部のサービス利用者の自己負担
を2割から3割に引き上げることになりました。ただし、月額44,000円の負担上限が設定
されています。7月の中旬には介護保険負担割合証が届きますの確認をお願いしま
す。
　基本的にはプラス改定なので、金銭的な負担は増えると思いますが詳しいことはケア
マネージャーに説明を聞いて下さい。

有限会社聖　広報誌

Facebook（QRコード）



最終章
～仕垣　辰見様の巻～

ジョイフル赤江店に行ってきました～！

訪問看護ステーション翔からのお知らせ
Q：色々な病気の方を看ていると思いますが、どういった病気の方がいらっしゃいますか？また、
対応が困難な病気ってなんですか？
A：訪問看護が入らせて頂いている方は色々な病気をもってらっしゃいます。多くの疾患を併発されている方がほ
とんどですが、特に多いのが難病、脳梗塞、認知症、悪性腫瘍です。また対応が困難な利用者様は基本ないで
すが、病院でしか出来ない治療（化学療法）などの病院にしかない機械を使用する治療だったり、在宅で生活す
る環境が整っていない（主治医の先生がいない。家で看病するための準備が出来ていない。）などのケースだと
入れない事はないですが、訪問看護介入も困難になってきます。気になる方がいらっしゃったら、いつでもお尋ね
下さい。

ケアサポートセンターひじりからの介護保険便り
介護保険がH12年からスタートして今年で18年目に突入します。
　介護保険法の基本理念としては自立支援（その人の生活・人生を尊重し、できる限り自立した生活が送れるよ
うに支援すること）
　第4条（国民の努力及び義務）国民は、自ら要介護状態になることを予防するために、加齢に伴って生じる心身
の変化を自覚して、常に健康の保持増進に努めるとともに、要介護状態となった場合においても、進んでリハビリ
テーションその他適切な保健医療サービス及び福祉サービスを利用することにより、その有する能力の維持向上
に努めるものとする。
　　　　　　※国民ひとりひとり、努力と義務の下に介護保険制度が成り立って行くのです！

毎年恒例の『寿司パーティー』。
　今年は今までと違い、有料老人ホームケアタウン飛鳥施
設長による『マグロの解体ショー』も行われました。マグロ
は、有限会社聖　池田豪社長が自ら船に乗り釣ってきたマ
グロで、重さ３０ｋｇ。なかなかの迫力です。マグロが出て
くると「オ～ッ」とどよめきが！解体ショーが始まると皆さ
ん目が釘付けになり、ジッと見入っていました。
　解体ショーが終わると、いよいよ本番『寿司パーティー』。
皆さんとても楽しみにされていたのですが、いざ始まると
なかなか箸が進まず、「あれ？食欲がないの？」「かなり残
るかも・・・」と心配していましたが、やはり勘違い。皆さん
次第にエンジンがかかってきて、「マグロちょうだい」「鯛が
いい」などなど・・・。結局握って頂いたお寿司は全て完食さ
れました。
　解体したマグロもお刺身として振る舞われ、新鮮なマグ
ロを堪能し大満足の一日になったようでした。
　※利用者様の中には、「あのマグロ、本当は市場で買って
きたっちゃろ？」と最後まで信じて下さらない方も・・・
　　　　　　　　本当に釣ってきたんですよ～！！

お洒落なシティ感覚　ケアタウン飛鳥

～夢を叶えましょう～

ジョイフル赤江店にて満喫してきました！！
普段では、考えらないくらいメロンソーダをたくさん飲まれていました😅
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色々種類があっ

て悩むな～・・・・

やっぱり炭酸か

なぁ・・・
お肉を・・・と思ってたけどメ

ニューを見た時、とり天が私

を呼んでいたので

とり天定食！！

メロンソー

ダ＆とり天

定食の組み

合わせは

やっぱり最

高！！

当選されたみなさんのそれぞれの夢が叶ってよかったです！！大成功！！

一緒に行かれたご家族も喜ばれ、笑顔のあふれる時間でした♪

食はパワーの源！！これからもたくさん食べて、より一層元気に過ごして頂きたいです！！

寿司パーティー


